

La OEA se interesa en modelo de integración empresarial local

El Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro recibirá en la última semana de este mes a representantes del Área de Desarrollo Económico del organismo regional.

Por Luz Saint Phat – lsaintphat@comercioyjusticia.info



FORO REGIÓN CENTRO. Agrupa a 50 entidades empresariales de las provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe.

Representantes del área de desarrollo económico de la Organización de Estados Americanos (OEA) visitará la ciudad de Córdoba durante la última semana de este mes y compartirán una reunión con el Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro.

El organismo internacional se encuentra interesado en conocer el modelo de integración empresarial que desarrolla el foro.

“En nuestra misión a Washington, en marzo pasado, visitamos la OEA y allí se interesaron por el modelo de integración del foro. Somos un foro multisectorial porque agrupa a varias cámaras; interjurisdiccional porque tiene participación de tres provincias y, además, integra los ámbitos público y privado”, dijo a **Comercio y Justicia** Maximiliano Mauvecín, quien se encuentra al frente de la entidad de la región centro.

“Este modelo es de mucho interés para el organismo internacional porque es un experiencia exitosa de integración”, explicó el empresario cordobés en conversación con este medio.

“Además, nosotros estamos interesados en poder trabajar el vínculo con la OEA para poder conocer otras experiencias de intercambio en la región que puedan enriquecer nuestro trabajo”, dijo Mauvecín

“También, nuestra conexión con el organismo nos permite conocer las posibilidades que ofrecen distintas fuentes de financiamiento internacional como el Banco Internacional de Desarrollo, entre otras entidades multilaterales de crédito”, expresó el representante del foro.

Antecedentes

La visita de los representantes de la OEA a Córdoba es producto de un conjunto de contactos anteriores que el fondo ha trabajado con el organismo.

Por un lado, en marzo de este año, empresarios de la entidad de la Región Centro concretaron un encuentro en Washington con autoridades de la OEA. En aquella ocasión la secretaria de Desarrollo Económico para las Américas, Maryse Robert, recibió a la delegación local y comentó sobre los programas de asistencia al desarrollo económico que operan en toda América.

“Por otro lado, otra cuestión reciente que facilitó que la visita de los representantes del organismo a Córdoba es mi participación durante septiembre en el Grupo de Trabajo Expertos de la Riac en Competitividad Subnacional (Gtecs)”, dijo Mauvecín.

El Gtecs, que pertenece a la Red Interamericana de Competitividad (RIAC) tiene el objetivo de promover la competitividad del hemisferio mediante el intercambio de experiencias internacionales sobre competitividad subnacional y el conocimiento sobre las diferentes metodologías en la elaboración de reportes, mediciones y agendas de competitividad a nivel de las provincias, estados, subregiones o ciudades.

El encuentro de los técnicos se desarrolló en Buenos Aires los días 2 y 4 de septiembre.

“A mi me convocaron como parte de este equipo de expertos y, en ese contexto, pudimos finalmente, convenir la visita de la OEA a la ciudad para la última semana de octubre”, aseguró el representante del Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro.

Fuente: Comercio y Justicia